
○ 日　　　時：令和７年４月２５日（金）１６：００～

○ 場　　　所：割烹旅館霞ヶ浦会議室

○ 教育長 ：塙　誠一

○ 出席委員：小松﨑修平、飯田三矢子、村田茂穂　（欠席委員：茂木悦男）

○ 事 務 局：吉川教育部長、大里指導室長、大﨑生涯学習課長、永山生涯学習課主監、大塚給食センター長

　　泉学校教育課長補佐

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・塙教育長から開会挨拶

・会議録署名人として村田委員が指名された。

・傍聴人はなし

３ 案　　件

〇

・吉川教育部長から説明する。

・大﨑生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・吉川教育部長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第３　報告第５号　教育機関の会計年度任用職員の採用に対する同意の専決について

・吉川教育部長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第４　議案第１０号　令和７年度潮来市教育行政目標について

・吉川教育部長から説明する。

・小松崎職務代理者：P.15の教育目標に合った健全にコミュニケーションがとれる子ども達に育ってほしい。

　　　　　また、教育目標が達成できているかどうかの検証も必要ではないか。

　　　　　P.17の通学路の安全確保に４４，１６７千円の予算が計上されているが内容は何か。

　　　　　目標を掲げてどのように育てていくかなど、教職員が指導するための理想像を持ち、目標に対しての達成度

　　　　　を把握できるようにしていくべき。

　　　　　令和７年度の予算が減少しているとの話しだが、学校行事等は大丈夫なのか。

・吉川教育部長：これまでの新型コロナウィルス感染症による影響も考えられますので、教育目標を目指してまいります。

　　　　　P.17の４４，１６７円については、スクールバスに係る予算となっております。通学路の安全確保については、

　　　　　統合などにより通学路が変更になることも考えられますし、スクールバス利用もあります。既存の交通安全プ

　　　　　ログラムを早めの時期に実施しながら対応してまいります。

　　　　　教育予算に関しては、潮来小学校体育館改修工事も予定しており、予算が減少しているということはないもの

　　　　　と考えます。

・泉学校教育課長補佐：目標達成に関しては、毎年教育行政評価を実施しながら効果検証を進めております。また、

　　　　　ホームページでの公表もしております。

・塙教育長：子ども達の育て方に関しては、地域で育てることや知徳体を育み指導していくことなど取り組んでまいりま

　　　　　す。高校との連携についても検討を図ってまいります。

・飯田委員：通学路の安全確保や道路だけではなく、自転車の乗り方が危ない状況もあるため、安全指導の充実と徹

　　　　　底が必要ではないか。

　　　　　統合もあるため、スクールバス（運転手）の確保についてはどのようになっているのか。

・吉川教育部長：春休み中の自転車の乗り方については、学校でも注意や指導はしております。もし、危ない状況を

　　　　　見かけたら委員にも注意をお願いします。スクールバスについては委託先に委託しており、運転手の人員に

　　　　　ついては、委託先にて確保していただいております。

・小松崎職務代理者：自転車の乗り方に関して、学校にも相談があってもいいのではないか。

・塙教育長：年度初めでもあるため、校長会などでも学校に伝達していきたい。

・村田委員：日の出中学校の入学式に出席した際、約４０名が１クラスとの説明があった。教職員の負担が大きいので
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　　　　　はないか。

・大里指導室長：通常だと普通学級は４０名となります。その他に特別支援教室もあります。現状では、学年主任や非

　　　　　常勤職員にて対応しています。

　　　　　小学校は６年生まで３５人学級となりました。指導・支援について茨城県へ要望してまいります。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第５　議案第１１号　潮来市教育委員会事務局等の事務決裁規程の一部改正について

・泉学校教育課長補佐から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第６　議案第１２号　学校歯科医の委嘱等について

・吉川教育部長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第７　議案第１３号　潮来市青少年相談員の委嘱について

・大﨑生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第８　議案第１４号　令和７年度潮来市立小・中学校要保護及び準要保護児童生徒の認定について

・吉川教育部長及び泉学校教育課長補佐から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

４ 教育長報告

・塙教育長から３月２４日から令和７年４月２５日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から令和７年４月２５日から５月３１日までの行事予定について説明

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

・小松崎職務代理者：複数担任制の実施など、学校が個々に決定・実施しているものもあると思うが、連絡が無いもの

　　　　　もあるため、報告・連絡・相談体制を充実してほしい。

・大里指導室長：ある学校の複数担任制実施などは、把握出来ていなかった。変更等については早急な連絡を徹底

　　　　　していく。

・塙教育長：教育委員への情報共有を徹底してまいります。なお、2学期制や成績評価２期制については、市長への

　　　　　報告・説明は済んでいます。

・延方小学校でも５時限短縮４０分の授業になるとのことで、学校に訪問する機会もあるので、知らなかったということが

　　　　　無いようにしてほしい。

・大里指導室長：現状の教科担任制について説明した。（日の出小学校　音楽など）

・飯田委員：卒業式や入学式などの式辞などで、重複等が無いように配慮してほしい。

・校長会でも情報を共有していきたい。

７ その他

①教育の明日を考える会の経過報告について

②中央公民館への不審者侵入事案報告について

③潮来市社会福祉協議会の評議員推薦について

次回は令和７年５月２３日（金）９：３０からとなります。

なお、場所は潮来市役所３階第一会議室となります。

定例会資料のデータは５月２１日（水）に配信します。

８ 閉　　会

 ・塙教育長により閉会した。

議長（教育長）

会議録署名人


